



# がんになっても いきいきと!

いきいき和歌山がんサポート理事長 谷野裕一

(107)

## がん治療について

じ、体調を整えて、痛みによる体力消耗を抑えて、がん治療に臨みます。

私が欠けても満足な治療になりません。私もあと半年で60歳も大切です。どの一つが欠けても満足な治療になりません。

最近はユーチューブの動画を作つて、患者さんの知識を高めることで、

なるので、この技術を整える考え方、診療技術の知識も上げていけたらと思っていました。フェイスブックでも日々公開していますが、ユーチュ

ところで、きょうはがん治療についてです。がんの治療にどんなイメージを持っているでしようか?

がん治療はしんどくて、へばつていつて、結局何もできなくなるようなイメージつてないですか?

でも、がん治療をしていると言いながら結構、元気な人もいますよね。何が違うんでしよう?

まずは、がんによる症状があります。せきが出る、食欲がない、呼吸しにくいなど、いろんな症状がありますよね。また、基礎体力もあります。他には、抗がん剤の副作用がありま

ね。治験など、抗がん剤の最先端の治療がそろっていることも大切です。どの一つが欠けても満足な治療になりません。私もあと半年で60歳

ます。①症状、②体力、③副作用。がん治療で大切なのは、この三つの兼ね合いでしょうか? 体力がたっぷりあって、副作用が少なくて、抗がん剤が効いて症状が取れれば、バツチリです。

例えば、胸水があるて呼吸が苦しいときは、管を入れてしまふりやつかり水を抜いて、

癒着の薬を入れて胸水がたまらないようになります。症状が出ませんよね。症状が強くて、それで体力がなくなつて、抗がん剤治療の合間に

は運動もして、体力を上げて次の治療に臨みます。うまくいえば元気が出てきます。

医師の治療技術も大切です。また、セルフケアも大切です

なかなか晴れた日が少ない秋ですね。晴れた日は自転車で和歌山マリーナシティ往復の12キロを走つて、動画を全国のファンの皆さんに届けたいと思っていますが、なかなかうまくいきません。家でユーチューブの、なにやまきんに君の動画を見ながら運動しています。皆さんも歩く力をつけるために、しっかりと運動しましよう。

なかなか晴れた日が少ない秋ですね。晴れた日は自転車で和歌山マリーナシティ往復の12キロを走つて、動画を全国のファンの皆さんに届けたいと思っていますが、なかなかうまくいきません。家でユーチューブの、なにやまきんに君の動

画を見ながら運動しています。皆さんも歩く力をつけるために、しっかりと運動しましよう。

なかなか晴れた日が少ない秋ですね。晴れた日は自転車で和歌山マリーナシティ往復の12キロを走つて、動画を全国のファンの皆さんに届けたいと思っていますが、なかなかうまくいきません。家でユーチューブの、なにやまきんに君の動

画を見ながら運動しています。皆さんも歩く力をつけるために、しっかりと運動しましよう。

1月で「谷野裕一」と検索いただくと出できます。収益を目指すのではなく、地道に患者さんや医療者向けの良い情報を流していきたいと思

っています。こんなことを知りたいということを教えていただけるとうれしいです。コメント、ご意見をよろしくお願いいたします。

ーブで「谷野裕一」と検索いただくと出できます。収益を目指すのではなく、地道に患者さんや医療者向けの良い情報を流していきたいと思